

La CAF y la Espol preparan a 533 futuros líderes del país

Para aprobar el programa deberán elaborar proyectos comunitarios

JONATHAN MIRANDA / EXPRESO



REDACCIÓN GUAYAQUIL

Un total de 533 hombres y mujeres a nivel nacional inició ayer el programa de "Liderazgo para la Transformación", que la Corporación Andina de Fomento (CAF) y la Escuela Politécnica del Ecuador (Espol) desarrollan por tercer año consecutivo.

Los únicos requisitos para participar eran saber leer y escribir, tener entre 18 y 50 años, además de contar con el aval de la respectiva organización en la que trabajan.

Álex Cevallos, coordinador general del programa, aseguró que el objetivo de la organización es fomentar la visión constructiva en las personas.

"Queremos formar líderes propositivos que aspiren a lograr una verdadera transformación del país, siendo capaces de cumplir con el compromiso de lograr un futuro mejor, de acuerdo con la realidad de su contexto", agregó Cevallos.

Durante un período de seis meses, los beneficiarios de la beca recibirán un total de 9 módulos, que serán impartidos los fines de semana, cada 15 días, con materias como: Habilidades para el liderazgo, Elementos para la formulación y ejecución de programas, etc.

Los instructores pertenecen a la Facultad de Ciencias Hu-



FORMACIÓN. Los becados iniciaron ayer el primer módulo en las aulas de la Espol, en Las Peñas.

manísticas y Económicas (ICHE) y a la Escuela de Postgrado en Administración de empresas (Espae) de la Espol.

María Isabel Morales, capacitadora del primer módulo en Habilidades para el liderazgo, explica que los becados deberán presentar un proyecto social sostenible para la aprobación final del curso.

"Los futuros líderes irán a la comunidad X, la cual visitarán 20 veces, discutirán los problemas con sus habitantes y en conjunto diseñarán la solución. El proyecto mejor estructurado y que amerite, será financiado

por la CAF", señaló Morales.

Carla López, graduada de la Facultad de Economía de la Universidad de Guayaquil, es una de las becarias en este programa y relató que fue su jefa quien la impulsó a participar en este programa.

"Trabajo en una cooperativa de ahorro y crédito y estoy segura de que este curso no solo me beneficiará en mi trabajo, sino que me ayudará a ser una líder en todos los proyectos que emprenda", afirmó López.

Este programa también se desarrolla en Venezuela, Colombia, Bolivia y Perú. (GEC)

■ Datos del curso

• BECADOS

Azogues tiene 148 inscritos; Guayaquil, 205; Manta, 53; Quito, 51 y Galápagos 76.

• CAPACITADORES

Los docentes son expertos en formación de líderes, gestión pública, políticas y procesos económicos y sociales; gobernabilidad y construcción de consensos y proyectos sociales.